

Categoría: Ciencia y técnica

Creado: Lunes, 27 Abril 2020 16:52

Escrito por Equipo de Produccion Nacional

Visto: 5054

---

Es una de las principales instituciones de la Educación Superior cubana en la esfera agropecuaria, que inmersa en la [Batalla de Ideas](#) y la Universalización del conocimiento, en estrecha alianza con el entorno e integrada con los centros nacionales de investigación [INCA](#), Centro Nacional de Sanidad Animal CENSA e Instituto de Ciencia Animal ICA, contribuye, mediante la actividad científico técnica y la extensión universitaria, al desarrollo sostenible de la sociedad cubana y en particular de la provincia Mayabeque, con una marcada vocación internacionalista, en un ambiente revolucionario cohesionado que garantizan con elevada responsabilidad y profesionalidad sus trabajadores y estudiantes. Está adscripta al [Ministerio de Educación Superior](#).

Desde su creación en [1976](#), forma parte de un Complejo Científico Docente. En algún tiempo se identificó como el Instituto Superior de Ciencias Agropecuarias de La Habana (ISCAH); hoy sus protagonistas la reconocen como la UNAH, pero de igual modo, figura como la única de su tipo en la provincia y la principal en estudios agropecuarios del país.